

# Die besten Schützen der Stadt

Konstanzer Amateure und Aktive haben sich am Schießstand gemessen

**Konstanz** – Rund 160 Einzelschützen und 35 Mannschaften haben am 17. Konstanzer Firmen- und Jedermannschießen der Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 teilgenommen – deutlich mehr als im Vorjahr, heißt es in einer Pressemitteilung. Bei den Damen gewann Theresa Degenhard mit

145 Ringen vor Teresita Franzl mit 135 und Katrin Keller mit 132 Ringen. Bei den Herren siegte David Clemens mit 139 Ringen vor Tobias Streit und Volker Winkler (beide 139). Andreas Dikas hatte als Viertplatziertes 138 Ringe. Bei den aktiven Schützinnen gewann Lena Dongauzer mit 148 Ringen. Platz zwei ging an Sandra Schmid mit 145 Ringen vor Birgit Schwarzbauer mit ebenfalls 145 Ringen. Bei den aktiven Herrenschützen kam es zu einem Familienduell, das Michael Schwarzbauer mit

149 Ringen (von 150 möglichen) vor seinem Sohn Markus (148 Ringe) gewann. Der dritte Platz ging an Roland Fuchs mit 147 Ringen, wobei auch die Plätze vier (Bernd Gericke) und fünf (Hugo Schmid) die gleiche Ringzahl hatten. Die Mannschaftswertung entschied das Team Flinte im Korn (Schwarzbauer, Schwarzbauer, Degenhard) mit 442 Ringen für sich vor PSV Konstanz (Dongauzer, Gericke, Fuchs) und Bandidos (Mink, Marschall, Hempel). Komplette Ergebnisliste: [www.sgkonstanz.de](http://www.sgkonstanz.de)